
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des TSC Wasbek 

am 27.10.2022 in Kühls Gasthof Wasbek 

Beginn: 18.30 Uhr 

Tagesordnung siehe  Anhang 01 

TOP 1 – Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Die Einladung mit der Tagesordnung ist fristgerecht per E-Mail, über die 

Homepage im Internet und als Aushang im Vereinsheim 

herausgegangen und der 1. Vorsitzende Jens Dahmke begrüßte alle 

Anwesenden, stellte die Beschlussfähigkeit fest und dankte für das 

große Interesse an der Versammlung, die eigentlich die Versammlung 

2021 ist. 

Zu Ehren unserer verstorbenen Vereinsmitglieder Karl-Heinz Meyer und 

Diether Assenmacher wurde eine Gedenkminute eingelegt.  

Die Tagesordnung wurde auf Antrag von Jens Dahmke geändert. TOP 6 

und TOP 7 tauschen die Plätze. 

Die Tagesordnung wurde inkl. der Änderung von der Versammlung 

genehmigt. 

TOP 2 – Feststellen der Anwesenheit  

31 Mitglieder laut beigefügter Liste waren anwesend. Es wurde noch 

einmal eindringlich auf den Eintrag der E-Mail Adressen hingewiesen, 

was die Vereinskommunikation wesentlich erleichtert. 

Das Protokoll der letzten JHV wurde nicht mehr verlesen, da es für 

jedermann auf der Internetseite des Vereins einsehbar ist. 

TOP 3 – Bericht des Vorstandes 

a. Vorsitzender Jens Dahmke 

Die Plätze wurden mit hohem Arbeitsaufwand auch in 2021 wieder in 

Eigenarbeit hergerichtet. Wolfgang Neemann und Werner Kuhlmann 

stellten ihre Fähigkeiten als Linienchirurgen unter Beweis, Bernd 

Küpperbusch brachte die Sprenganlage und die Kehrmaschine zum 



Laufen und Klaus Lange und Friedrich Kadelka glätteten mehrfach die 

Plätze.  

Im Winter wurden die Bäume hinter Platz 4 gefällt. Hier haben 

besonders Friedrich Kadelka und Bernd Nützel die Sägen sprechen 

lassen. 

 Die Damen kümmerten sich um die Reinigung und das Herrichten des 

Vereinsheimes. 

ALLEN HELFERN VIELEN DANK!!! 

Der Verein hatte die letzten 2 Jahre einen Schnitt von 110 – 115 

Mitgliedern. 

Das Jugendtraining wurde wieder von Frank Stahl übernommen inkl. 

einem Trainingscamp für 1 Woche.  

In Kooperation mit der Schule wurde eine Tennis-AG  gebildet – 

Zuschuss dafür kam vom Tennisverband. Auch im Winter fand wieder 

Jugendtraining in der Halle unter Leitung von Frank Stahl statt. Eine 

Zusammenarbeit mit dem Kindergarten konnte nicht aktiviert werden. 

Über Neuanschaffungen und Renovierungen sollte nachgedacht 

werden. 

b. Sportwart Reinhard Laube abwesend, daher Bericht von Jens 

Dahmke   

Im Sommer 2021 spielten folgende Mannschaften im Punktspielbetrieb: 

- Damen 30 schafften den Aufstieg in KL3. 

- Herren 60 erspielten in KL3 den 2. Platz. 

Im Winter 2021/2022 spielte folgende Mannschaft im Punktspielbetrieb: 

- Herren 60 Abstieg aus Landesliga in K2 

Turniere Kuddel-Muddel und Herren-Doppel waren sehr gut besucht – 

Dank an unseren Grillmeister Wolfgang Neemann! 

Im Sommer 2022 spielten folgende Mannschaften im Punktspielbetrieb: 

- Damen 30 direkter Wiederabstieg in KL 4 



- Herren 60 mit 4:2 Punkten Verbleib in KL 3 

Im Winter 2022 spielt folgende Mannschaft im Punktspielbetrieb: 

- Herren 60 in KL2 

Jens Dahmke hat mit Ablauf des Sommers das Damentraining 

abgegeben. Udo Marggraf steht den Damen weiterhin zur Verfügung. 

c. Kassenwartin Diana Bleeck    

Haushaltsbericht 2021 – siehe Anlage! 

TOP 4 – Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Vera Küpperbusch und Jörg Schumann haben nach 

Prüfung der Kasse keine Beanstandung und die Entlastung des 

Vorstandes beantragt.  

TOP 5 – Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wurde von der Versammlung mit 26 Ja-Stimmen und 5 

Enthaltungen entlastet. 

TOP 6 NEU – Neuwahl des Vorstandes 

Zur Wahl standen 1. Vorsitzender, Kassenwart und Sportwart. 

Jens Dahmke wurde mit 30 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wiedergewählt 

zum 1. Vorsitzenden. Andere Vorschläge gingen nicht ein. 

Diana Beeck gibt Amt ab. Jörg Schumann wurde mit 30 Ja-Stimmen und 

1 Enthaltung gewählt zum Kassenwart. Andere Vorschläge gingen nicht 

ein. 

Reinhard Laube gibt Amt ab. Thorsten Hauser wurde mit 30 Ja-Stimmen 

und 1 Enthaltung gewählt zum Sportwart. Andere Vorschläge gingen 

nicht ein. 

Jens Dahmke bedankte sich bei Diana Beeck und Reinhard Laube für 

die geleistete Arbeit. 

 

 



TOP 7 NEU – Wahl eines Kassenprüfers  

Nachdem Jörg Schumann zum Kassenwart gewählt und damit als 

Kassenprüfer nicht tätig sein kann, wurde Joachim Meißner mit             

30 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zum 2. Kassenprüfer gewählt. 

Vera Küpperbusch verlängert als 1. Kassenprüferin noch für 1 Jahr. 

TOP 8 – Haushaltsvoranschlag 2022 – siehe Anlage!  

Bernd Küpperbusch merkt an, dass die Kosten für Strom + Wasser um  

€ 500.- im Haushaltsplan erhöht werden sollten, dann ist der Haushalt 

ausgeglichen. In jedem Fall ist auf Zuschüsse für Strom vom 

Sportverband zu achten! 

Der Haushaltsvoranschlag wurde einstimmig angenommen. 

TOP 9 – Gastgelder 

Nach Vorlage und Verlesung eines Vorschlages des Vorstandes zur 

Regelung des Gastgeldes wurde länger diskutiert mit folgendem 

Ergebnis: 

Gäste ohne jegliche Vereinsmitgliedschaften zahlen € 10.-/Stunde 

Gäste mit anderer Vereinsmitgliedschaft zahlt € 5.-/Stunde 

Gäste dürfen 6 x in der Sommersaison spielen 

Gästen mit anderer Vereinsmitgliedschaft wird Zweitmitgliedschaft für    

€ 80.-/Jahr angeboten. Bei Vereinseintritt werden bis zu dem Zeitpunkt 

gezahlte Gastgelder gegengerechnet. 

Bei der gesamten Textauswahl im Internet wird auf den Verzicht der 

weiblichen Form aus Gründen der Vereinfachung hingewiesen und der 

Text sollte knapp gehalten werden. 

TOP 10 – Veranstaltungen 

29.10.22 ab 10 Uhr – Endgültiger Abbau der Plätze 

25.03.2023 und 01.04.2023 – Herrichten der Anlage und des 

vereinsheims für die Sommersaison – evtl. eine Woche früher. Jens 

Dahmke wird rechtzeitig informieren. 



TOP 11 – Verschiedenes 

Nach Abstimmung (11Nein, 15Ja, 5Enthaltungen) zur Anschaffung einer 

Ballmaschine werden Kosten und Feedbacks von anderen Vereinen 

eingeholt. 

Ende der Versammlung um 20:10Uhr. 

 

Holger Behling (Schriftwart) 


